

コロナ禍で結婚式を迎えた新郎新婦様にインタビューをさせていただきました。

お喜びの声はもちろんですが、不安や疑問などの実際のお声をまとめさせていただいているります。

そのお声をぜひ参考にしていただければ幸いです。どうぞご覧くださいませ。



◆2020年12月12日 野崎様ご夫妻◆

結婚式をしようと考えていた時に福井でもコロナの感染者数が増え、準備期間を含め1年先送りしようか検討していました。家族で話し合っている時、両親から「1年先延ばしてもコロナがどうなっているかまったくわからない。それなら今しっかりと区切りをつけて年内に結婚式をした方がいいんじゃないか」とアドバイスを受け、12月12日に50名様ほどご招待をし結婚式をすることに決まりました。

当日は晴れ。どうしてもやりたかったお饅頭まきもできすごくよかったです。

♥2021年3月に結婚式を行われたお客様のお喜びの声♥

- ♡結婚式の準備中「たのしみやねえ」と言われて嬉しかった
- ♡十分な対策をしていただき安心でした！
- ♡周りの人たちが結婚式をすることを好意的に受け入れて頂けたことが嬉しかった。
- ♡結婚式は両親に感謝の言葉を伝えられる最高の場です。
- ♡式場のコロナ対策がしっかりされていたので安心して挙式も披露宴も行うことができました。

その他多数のお声をいただいております。

4月中旬以降、公式HPに公開予定です。



新郎新婦様からの Q&A BEST 3



Q1. 県外在住の友人や親族は招待しても良いですか？

A. ご招待いただいて大丈夫です。

招待状の中に同封している感染防止対策ツールをご確認いただくことができますので、安心してご出席いただけます。

Q2. 挙式後のお菓子まき等、その他演出はできますか？



A. はい、できます。お菓子まきに関しては、まき手になられるお客様に手袋の着用など対策をしながら対応しております。

その他演出は、担当プランナーとご相談いただき行っております。

Q3. やむをえずキャンセルをされるお客様はいらっしゃいますか？

A. 招待者の規模を縮小したり、成約時の内容を変更されるケースはございますが、キャンセルされるお客様はほぼいらっしゃいません。

【出雲記念館】 公式ユーチューブチャンネル



YouTube



現在2本の動画を公開中！
ぜひご覧くださいませ♪

◇新型コロナウイルス感染防止対策について◇

「安心・安全」な結婚式当日をお迎えいただく為
出雲大社福井分院・出雲記念館では
新型コロナウイルス感染防止対策動画にて
お客様をお迎えする環境や、職員の行動を
ご覧いただいております。

右記QRコードから
ご覧いただけます



下記URL（出雲記念館公式HP）でも公開中
<https://www.izumotaisya.jp/blog/2021/01/9939>

◇2020年 コロナ禍で結婚式をされたお客様の声◇

2020年 出雲記念館で結婚式を挙げられた
お客様のインタビューを動画で確認頂けます。
お喜びの声などぜひご覧くださいませ！

右記QRコードから
ご覧いただけます



これからも大好きな結婚式のお手伝い！頑張ります！！